



RANSPACH

Coupé de gueules et d'azur, au croissant tourné d'argent brochant sur la partition.

Ranspach a adopté officiellement ces armoiries en 1980, confirmant ainsi un usage assez récent. Elles s'inspirent de celles de Saint-Amarin (*coupé de gueules et d'azur au croissant montant d'argent brochant sur le tout*), le village ayant fait partie à la fois de la mairie de Saint-Amarin jusqu'à la Révolution et de la paroisse de Saint-Amarin jusqu'en 1849.

Ranspach qui apparaît déjà sous sa dénomination actuelle en 1394 a appartenu à l'abbaye de Murbach jusqu'en 1789. L'église est dédiée à saint Antoine de Padoue.